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Und auch da gehören nach wie vor zwei Parteien dazu. Schindler wollten wir ja haben,
hat sich aber gegen uns entschieden. Das wird womöglich nicht der Einzige gewesen
sein. Spieler, die uns weiterhelfen, müssen nämlich nicht zur bezahlbar sein, sondern
auch zu uns wollen. Und wenn dann wieder jemand aus der polnischen oder
rumänischen Liga kommt, passt es dem Forumvolk ja sowieso nicht.

Dann sollten wir Bornemann ein Denkmal bauen, dass er es geschafft hat überhaupt Spieler zu
finden die zum 1.FCN gekommen sind.

Dazu bauen wir dann noch ein paar kleinere Denkmäler daneben für die Spieler die seit
Sommer kein Gehalt verlangen: Bauer, Vura, Pereira, Knöll, Goden und Mathenia.

Warum Spieler aus den osteuropäischen Ligen nicht passen soll bleibt wohl dein Geheimnis.

Im Sommer wurde der Transfer von Vura ja groß gefeiert.

Allgemein ist bei einigen Aussagen die Frage, ob das ernst gemeint ist. Wie die kurze Zeit des
Wintertransferzeitraums.

Wenn man da früh die Weichen stellt, dann sollte auch ein Monat für finale Gespräche reichen.

Die Aussage mit dem kein Geld stört mich auch etwas.

Bornemann musste doch von Anfang an klar gewesen sein, dass er hier nicht die Geldspeicher
von ManCity oder Paris vorfindet.

Da erwartet man dann eben etwas kreativere Lösungen oder mal ein Nachfragen bei einem
Autohändler. 
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Gerade wenn man einen Trainer hat bei dem man das Weiterentwickeln von Spielern als große
Stärke sieht, sollte man doch einen Spieler mit Entwicklungspotential finden.

Nur zu schauen wer von den 1. Ligaersatzbänken verfügbar ist, ist jetzt nicht die Kunst an der
ich einen guten Manager fest mache.
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